

宮沢賢治記念館特別展「賢治と石」

会期：10月1日(土)～平成29年3月31日(金)

小学生の頃は鉱物集めに熱中して「石コ賢さん」と呼ばれていた賢治。盛岡高等農林学校(現岩手大学農学部)では地学を学び、各所の地質図を作成した「地質学者」として的一面もあります。

特別展「賢治と石」では、賢治が鉱物採集をした場所で現在見つけることができる岩石や鉱物をはじめ、それらが登場する賢治の作品の自筆原稿などを展示します。

展示内容

- 盛岡高等農林学校の紹介
賢治が入学した同学校について
- パネルで紹介



- 盛岡中学・盛岡高等農林学校時代の賢治
賢治が採取したであろう鉱物などをパネルや現物で紹介

● イギリス海岸

短編「イギリス海岸」の自筆原稿(複製)をはじめ、農学校の教諭となつた賢治が生徒と共に作成した地質図(10月中は「和賀郡土性図」の現物)などを展示

- 「樺ノ木大学士の野宿」の「野宿第二夜」の世界
童話「樺ノ木大学士の野宿」(野宿第二夜)の自筆原稿(複製)や、作品に登場する鉱物を展示

※ 同特別展と連動してイーハトーブ館では、10月20日(木)～平成29年3月31日(金)に「イーハトーブといし」展を開催します

【問い合わせ】
宮沢賢治記念館(☎31-2319)

賢治が作成した「和賀郡土性図」

北上川の「イギリス海岸」

● 「樺ノ木大学士の野宿」の「野宿第二夜」の世界

童話「樺ノ木大学士の野宿」(野宿第二夜)の自筆原稿(複製)や、作品に登場する鉱物を展示

Japan Wine Challenge 2016 エーデルワイン 赤ワイン部門で日本一



「トロフィー」&「ゴールド」ダブル受賞
ハヤチネゼーレ
ツヴァイゲルトレーベ樽熟成2013赤

大迫町内で収穫された専用品種を限定醸造し、樽でじっくりと貯蔵。ブラックベリーを思わせる果実香と甘い樽香が感じられ、渋味感のあるしっかりとした味わいの赤ワインです。

「ジャパン・ワイン・チャレンジ」
アジア最大規模のワイン審査会。日本ワインはもちろん、国内に流通する輸入ワインもエントリー対象。こしこは30カ国から1,600点を超すワインが出品されました。

- ＊シルバー賞
シルバー ロースラー2015赤、早池峰神楽ワイン赤 ほか2アイテム
- ＊ブロンズ賞
ハヤチネゼーレ メルロー樽熟成2013赤、シルバー カベルネ・フラン2013赤、五月長根葡萄園2015白 ほか5アイテム

【製造・販売】
株式会社エーデルワイン(☎48-3037)



賢治の生誕を盛大に祝う イーハトーブフェスティバル

宮沢賢治生誕120年記念事業の目玉の一つ「イーハトーブフェスティバル」が8月26日から28日までの3日間、宮沢賢治童話村野外ステージで開催されました。初日の26日はあいにくの雨模様となつたものの、同催しを楽しみにしていた多くの観客が来場。宮沢賢治作品に思い入れのあるゲストによるライブやスペシャルトークのほか、映像上映が行われました。期間中、会場は大いににぎわい、来場者は賢治の作品世界に触れながら生誕120年を祝いました。

全国各地の神楽を堪能 全国神楽大会ハヤチネ2016

9月3日・4日の2日間、大迫町の愛宕山公園特設会場で「全国神楽大会ハヤチネ2016」が行われ、約3300人が来場しました。早池峰神楽の国重要無形民俗文化財指定40周年を記念し開催された同大会。県内外の神楽衆17団が出演したほか、大償神楽保存会から神楽の指導を受けた大迫高校生有志や、インドネシア・バリ島のバリワリも出演し、舞を披露しました。会場を訪れた神楽ファンは、普段見ることのできない多彩な演目、盛んに拍手を送っていました。



若々しい舞を披露した大迫高校生



思い思いに市の未来について意見を出し合う参加者たち

40年先の花巻をどうする? 市民ワークショップを開催

市は「花巻市公共施設等総合管理計画」に市民の意見を反映させるため、市民ワークショップを8月25日、なはんプラザで開催しました。全3回の開催予定のうち、初回は「40年先へ、大事にしたいこと」がテーマ。学生や会社員など40人が8グループに分かれ、「文化」や「自然」など40年後の花巻に残したい財産を書き出しました。ハ重桜正人さん(32歳・笠間)は「みんなの思いと自分の思いが一緒だつた。協力してまちづくりをしたい」と話していました。